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Texte de la question

Mme Lise Magnier attire l'attention de M. le ministre de la santé et de la prévention sur les difficultés rencontrées
en matière de transfusion sanguine. Depuis plus de 70 ans, la France est autosuffisante en produits sanguins mais il
semblerait que la quantité nécessaire devienne de plus en plus difficile à atteindre. Cette difficulté à atteindre un
niveau de stocks raisonnables de produits sanguins crée des tensions sur l'approvisionnement en médicaments
dérivés du sang pour les malades. En parallèle, il semblerait que les établissements français du sang ne soient plus
en capacité d'assurer tous les prélèvements en raison du manque de personnels. Alors que le Président de la
République prône la nécessité pour la France d'être autosuffisante sur un certain nombre de secteurs, celui des
produits sanguins semble être une priorité absolue. Aussi, elle lui demande quelles actions il compte mettre en
œuvre pour que l'Établissement français du sang ait les moyens de recruter et d'investir afin d'assurer la collecte et la
distribution des produits sanguins indispensables aux malades.

Powered by TCPDF (www.tcpdf.org)

                               1 / 1

https://www.assemblee-nationale.fr/dyn/16/questions/QANR5L16QE4776
http://www.tcpdf.org

